



Helena Mark

Finnland/Finland

"Im Leben kommen die Nachbarn meist gut miteinander aus, aber in manchen Bereichen kommt es zu Konflikten."

Die bildende Künstlerin Helena Mark (auch Tuija Helena Markonsalo) hat ein imaginäres Künstlerduo Mark & Potta gegründet. Das Duo Mark & Potta erforscht die Grenzen zwischen verschiedenen Kunstformen wie Malerei, Bildhauerei, Textil- und Schmuckkunst, Collage, Illustration, Mail Art, Community Art, Design und Handwerk. Bei den Themen, die das Duo verfolgt, geht es um die Bewegungsfreiheit zwischen verschiedenen Disziplinen, um gegensätzliche Ausdrucksformen sowie überraschende Ergebnisse, die durch Zufall entstehen.

*1969 in Mikkeli, Finnland. Sie absolvierte einen MA an der Universität für Kunst und Design, Helsinki, Finnland. Mitglied der Finnish Painters Union, der Helsinki Artists Association und Kuvasto. Die Künstlerin lebt und arbeitet in Helsinki, Finnland.

"In life, the neighbours generally get along just fine, but in some areas, a conflict arises."

The visual artist Helena Mark (also Tuija Helena Markonsalo) created an imaginary artists' duo Mark & Potta. The duo Mark & Potta explores the boundaries between different art forms such as painting, sculpture, textile and jewellery art, collage, illustration, mail art, community art, design and craft. The subject matters that the duo pursues concern the freedom of movement across different disciplines, conflicting expressions and producing surprising results by accident.

*1969, in Mikkeli, Finland. An MA at the University of Art and Design, Helsinki, Finland. Memberships in Finnish Painters Union, Helsinki Artists Association and Kuvasto. The artist lives and works in Helsinki, Finland.

www.potta.eu • [instagram.com/tuijemarkonsalo](https://www.instagram.com/tuijemarkonsalo)



Puzzle. Version 2, 2019–2022, Mischtechnik, Acrylfarbe, Leinwand, Baumwolle, 21-teilig, 120 x 280 x 25 cm (Details)

Puzzle. Version 2, 2019–2022, mixed media, acrylic paint, canvas, cotton, 21 parts, 120 x 280 x 25 cm (details)